
1 

会     議     記     録 

会議の名称 広報広聴会議 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 小野 

日   時 令和７年２月１３日（木曜日） 
開 議 午前１１時５０分 

閉 議 午後 ０時１０分 

出席委員 
 ◎木村 ○三上（広報部会長） ○林（広聴部会長） 

 大西 小林 山木 竹内 梅本 （欠席：大塚） 

執行機関 

出 席 者 
 

事 務 局 

出 席 者 
小野議事調査係長、福沢主査、田中主事 

傍 聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員名０名 

会 議 の 概 要 

 
１１：５０～ 

〇開 議 

 

[木村委員長あいさつ] 

 

[事務局から本日の日程説明] 

 

１ 部会構成等について 

 

＜木村委員長＞ 

 本日は各委員の部会の所属を決めていきたいと思うが、はじめに副委員長が所属す

る部会について希望を聞きたい。 

＜三上副委員長＞ 

 広報部会を希望する。 

＜林副委員長＞ 

 広聴部会を希望する。 

＜木村委員長＞ 

 このように決定することについて異議はないか。 

（異議なし） 

＜木村委員長＞ 

 それぞれ副委員長が所属する部会については、そのように決定する。次に各委員の

部会構成を決めていきたいと思うが、選出する方法について意見はあるか。 

（意見なし） 

＜木村委員長＞ 

 各委員に希望を聞く中で決定することとしてよいか。 

－全員了－ 

 

[広報部会]小林委員、竹内委員、梅本委員 

[広聴部会]大西委員、山木委員 
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＜三上副委員長＞ 

 大塚委員から事前に広聴部会を希望する旨を伝え聞いている。 

＜木村委員長＞ 

 各委員の所属については、そのようにそのように決定することとしてよいか。 

－全員了－ 

 

【部会構成】 

広報部会 三上部会長、小林委員、竹内委員、梅本委員 

広聴部会 林部会長、大西委員、山木委員、大塚委員 

 

 

２ 前期からの申し送り事項について 

 

[事務局説明] 

 

＜木村委員長＞ 

 申し送り事項について意見はあるか。 

＜三上副委員長＞ 

 前期の広報広聴会議において、申し送り事項について確認しているため、この後開

催されるそれぞれの部会において、今後の方針を決定していく際に、その内容が生

かされればよいと考える。 

＜林副委員長＞ 

 常に広報部会と連携し、円滑な運営に努めていきたい。また、議長の思いなども取

り入れる中で部会の活動に取り組んでいきたい。 

 

 

３ その他 

 

＜木村委員長＞ 

 Ｆａｃｅｂｏｏｋの投稿について、どのように分担していくのか決めておきたいと

思うが意見はあるか。 

＜三上副委員長＞ 

 本会議は木村委員長、議会運営委員会は私、公共交通対策特別委員会は委員である

大西委員または山木委員、桂川・支川対策特別委員会は同委員会の副委員長である

梅本委員が投稿することとしてはどうか。また、議会が行う事業などの事前告知は

積極的にしていけばよいと思う。 

＜木村委員長＞ 

 投稿の分担についてはそのとおりとし、予算特別委員会については、竹内委員また

は小林委員に投稿していただくこととしてよいか。また、事前告知については、林

副委員長に誰が投稿するか指示していただくこととしてよいか。 

－全員了－ 

＜三上副委員長＞ 

 予算特別委員会の各分科会は詳細な内容になるが、その都度、Ｆａｃｅｂｏｏｋに

投稿するのか。 

＜木村委員長＞ 
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 毎日投稿することになると、かなり煩雑になるため、全体会の内容から項目を抽出

し、Ｆａｃｅｂｏｏｋに投稿することとしてよいか。 

－全員了－ 

＜三上副委員長＞ 

 これまで、例えば一般質問に関する記事を投稿する場合、当日に質問している写真

を投稿する程度であったが、これからは「本日は〇〇議員が一般質問を行いました。

明日は〇〇議員が一般質問を行われます。」など、報告と事前告知を連動したよう

な内容とすればよいと思う。 

＜木村委員長＞ 

 そのような内容を投稿していくこととしてよいか。 

－全員了－ 

＜木村委員長＞ 

 イベント時などの記事を投稿される際には、許可を得られていない方の顔や名前な

どが写らないようにし、写っている場合はぼかしを入れて見えないようにするなど

の注意・配慮をお願いしたい。 

 

散会～１２：１０ 


